
2022-2023 年度第 1 回在京秋田県高等学校同窓会連合会運営委員会議事録 

 
１. 日 時 令和 5 年 2 月 9 日（木）14 時 00 分～15 時 00 分 

 
２. 場 所 京橋区民館 第 3 会議室  

 
３. 出席者    

役員（8 名）＋運営委員＋ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ （16 名）（合計 24 名 22 校）   

 
４.望月会長からコロナ禍におけるこれまでの経過説明と挨拶があり第１回秋高

連運営委委員会を開会した。 

 
５.議事（望月会長+鈴木会長代行） 
Ⅰ報告事項 
１） 2022-2023 年度秋高連第 1 回役員会議事録の報告・確認 

 
Ⅱ審議事項 
１） 役員改選について 

現在の役員任期は 2018.5~2020.5 が１期。2020.5~2022.5 が 2 期。すで  

に 3 期目に入っている。コロナ禍で総会開催が出来なかったこともあり、

またこの時期での役員改選は現実的ではないこともあり現役員体制を

2022.5~2024.5 まで継続することにする。 

 
２） 5.28 総会・フェスタ開催について 

総会・フェスタ開催予定日として、すでにアルカディア市ヶ谷に 5 月 28
日（日）を予約してある。昨年後半より各同窓会の総会が開催されつつ

ある状況や他団体の活動再開が見聞されるのを鑑み、秋高連総会・フェ

スタを 5.28（日）に開催することとする。 

 
３） ふるさと訪問団について 

昨年 6 月、鹿角・北秋地区訪問を計画していたがコロナ禍で実施出来な

かった。6 月 22 日（木）～23 日（金）の日程で今年は実施することに

する。訪問校は令和 6 年に統合し、「鹿角高校」として再スタート予定の

花輪・小坂・十和田の 3 校。 
別紙参照。 

 
４） ウォーキングの計画 

昨年 4 月秩父霊場ウォーキングが大好評のうちに最終回を終えた。継続

のウォーキングを希望する要望に応えて、春の飯能･自然散策を企画した。



花見の季節に重なると思うので大勢の参加者を期待したい。 
別紙参照。 

 
５） 会報 11 号発行について 

総会案内にはこれまで会報を作成して同封していた。コロナ禍で 2 年間

発行出来なかったが、今年の総会開催にあたり例年通りのページ数で会

報を発行する。記事依頼と広告依頼に協力して欲しいと武藤広報委員長

と藤原幹事長から報告とお願いがあった。 

 
６） その他 

     望月会長より①2024 年総会での役員改選に伴う｢役員選考委員会｣の設

置。②親睦ゴルフ･ミニハイクの再開について役員会で検討すると発言

があり承認された。 
また、コロナ禍では中止していた、秋高連年会費の徴収を 2023.4 以降

から再開することとなった。 
藤原幹事長からは、コロナ禍で活動が出来なかった期間に各加盟団体

にも役員の改選もあったと思うが、事務局に届かないと把握が出来な

い。秋高連 HP の連絡メッセージを活用して欲しいと発言があった。 

 
次期役員会と運営委員会は同一日として計画する。次期は 4 月上旬。 
時間設定は 18:00~21:00 の予定。場所は京橋区民館を予定。 

 
 

2023 年秋高連総会・フェスタ 5 月 28 日（日）10 時からアルカデア市ヶ谷 

    
 以 上 

  


